

## LA JUNTA ARGENTINA Y LOS GREMIALISTAS SECUESTRADOS

El gobierno militar argentino "está investigando" si 4 activistas gremiales del proscrito Partido Comunista de Chile "se encuentran todavía en territorio nacional" dijo hoy el Ministerio del Interior.

Se trata de los ciudadanos chilenos Horacio Cepeda Marinovich, Edras Pinto Arroyo, Luis Lazo Santander y Héctor Véliz, quienes según el informe oficial ingresaron el 6 de enero pasado a territorio argentino en un automóvil con patente de Chile HG-19.

Los cuatro integraban un grupo de ocho activistas comunistas, detenidos por la policía chilena y denunciados como desaparecidos por sus familiares.

Despachos de prensa fechados en Santiago de Chile informaron la semana anterior que el grupo ingresó a Argentina por el paso fronterizo de Las Cuevas, sobre la cordillera de los Andes y en la ruta a la ciudad de Mendoza, mil 80 kilómetros al noroeste, "a pie, por auto-stop y en un automóvil de patente argentina", según la policía chilena.

El informe de las autoridades argentinas registra

sólo el paso de los cuatro mencionados y dicen que ingresaron por Las Cuevas legalmente "con visa turística" del gobierno chileno por el término de 15 días.

El Ministerio del Interior dice que la visa "está vencida" y que si esas personas se encuentran en el país, "se hallarían en condiciones ilegales". Por ese motivo el ministerio ordenó una investigación.

## PROTESTA EN GUYANA

La preocupación por la seguridad de los sindicalistas chilenos está en aumento en Guyana, estimaron observadores hoy en Georgetown.

El Comité de Solidaridad y Paz, organización pro gubernamental, anunció hoy que su preocupación por la seguridad de esos sindicalistas fue comunicada al se-

cretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, y al presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Leopoldo Benítez, en Ginebra.

El comité guyanés dio los nombres de doce dirigentes sindicales chilenos y pidió a las organizaciones de trabajadores que expresen su solidaridad con los obreros, la democracia, la libertad y el socialismo chilenos.

Guyana rompió sus relaciones diplomáticas con Chile en noviembre último.

## 7 ANDINISTAS MALTRATADOS EN ARGENTINA

Siete andinistas chilenos que cruzaron la cordillera para llegar a Bahía Blanca, Argentina, fueron retenidos y tratados como delincuentes por la gendarmería de ese país, informan hoy dos diarios locales.

EXCLUSIVO

## Defenderán sus Programas Nucleares Brasil y Argentina, Dice "O Globo"

RIO DE JANEIRO, 13 de febrero. (AFP) — Brasil y Argentina iniciarán, en las próximas semanas, conversaciones para desarrollar una estrategia paralela de defensa de sus programas nucleares, ante las presiones ejercidas por Estados Unidos, se informó hoy aquí.

El anuncio, formulado por el vespertino "O Globo", atribuye esta información a "una alta fuente diplomática brasileña, quien afirmó que Argentina está padeciendo también, en forma sutil, las primeras presiones de Canadá, que atrasó el desarrollo de un programa de entrenamiento de técnicos argentinos".

La información periodística indica que "esas conversaciones serán conducidas en forma tal que no puedan ser

interpretadas como una provocación a otros países, ya que Brasil tiene en la palabra del gobierno alemán la mayor garantía para la ejecución de su acuerdo. Asimismo tendrán como objetivo principal conocer algunos elementos esenciales de las respectivas estrategias".

Según "O Globo", la misma fuente estima que es urgente adoptar una estrategia paralela en esta cuestión, "porque el mayor error que podrían cometer las diplomacias de ambos países en la actual coyuntura, sería imaginar que la derrota de uno, ante las presiones realizadas contra su programa nuclear, dejaría el otro libre para trabajar".

El embajador argentino en Brasil, Oscar Camillion, afirmó aquí el 8 del actual, al regresar de Buenos Aires, que su país sufría las mismas presiones que está enfrentando Brasil del gobierno de Jimmy Carter, sobre su programa nuclear.

Camillion expresó, además, que si Brasil sufre presiones externas contra sus esfuerzos para desarrollar una política nuclear independiente, es lógico que su país también se sienta amenazado. Puntualizó que la opinión pública argentina "es bastante favorable a la posición brasileña".